



**D**urante el primer bimestre de 2024, la administración de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez logró reducir la incidencia del delito de los feminicidios, al bajar en seis por ciento; mientras que los delitos sexuales, en 18 por ciento, cifras comparadas con el mismo periodo de 2023.

De acuerdo con datos reportados por las autoridades de procuración y administración de justicia, en enero y febrero en suelo mexiquense se atendieron 17 casos de feminicidios; el año pasado fueron 18.

En la estadística se destaca que los municipios con más casos son Chimalhuacán y Ecatepec, con tres cada uno, cifras que los ubican en los primeros 10 lugares a nivel nacional.

Otras demarcaciones con casos fueron Naucalpan, con dos; Acambay, Lerma, Metepec, Nezahualcóyotl, Tlalnepantla, Tultitlán, Valle de Chalco, Xonacatlán y Zumpango, un caso por cada localidad.

CIFRAS

- 1 Las entidades con más casos son Chimalhuacán y Ecatepec.
- 2 En cada una de esas entidades ocurrieron tres feminicidios.
- 3 Naucalpan registró 2 casos y nueve municipios reportaron uno.

#SEGURIDAD

# BAJAN LOS CASOS DE FEMINICIDIO

## LA ADMINISTRACIÓN MEXIQUENSE LOGRÓ REDUCIR LA COMISIÓN DEL DELITO EN LOS PRIMEROS DOS MESES DE ESTE AÑO, RESPECTO AL MISMO PERIODO DE 2023

POR GERARDO GARCÍA

Además, disminuyó la comisión de delitos sexuales, en enero y febrero pasados sumaron mil 873; mientras que en

2023 ocurrieron 2 mil 273, 400 asuntos menos.

Este año, los municipios con Alerta de Violencia de Géne-

ro contra las Mujeres (AVGM) por feminicidio y desaparición ejercerán 100 de los 260 millones de pesos para la operación de los mecanismos; el resto lo erogará el estado.

De acuerdo con la Secretaría de las Mujeres, las alcaldías alertadas ejercieron el 100 por ciento de los recursos de 2023.

El 25 de marzo, dicha dependencia encabezó el Comité Técnico de los Mecanismos para la Operación de los Recursos de este 2024, en la que se llamó a reforzar la colaboración.

Se destacó que el reto es que no existan municipios mexiquenses alertados, lo que será señal de que están avanzando.

Cabe recordar que la alerta por feminicidio se detonó en julio de 2015 para 11 municipios: Chalco, Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Ixtapaluca, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Tlalnepantla, Toluca, Tultitlán y Valle de Chalco.

En 2019 se activó por desaparición en Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Ixtapaluca, Nezahualcóyotl, Toluca y Valle de Chalco. 📍